



Pflanzenbasierte Ernährung



Jede dritte Person in Österreich ist zumindest Flexitarier

Erbsen, Pilze oder doch lieber etwas Anderes? Welche Basis bevorzugen Österreicher:innen bei Fleischersatzprodukten und wie oft werden pflanzliche Alternativen konsumiert? Eine aktuelle Umfrage des Meinungsforschungsinstitutes Marketagent liefert folgende Ergebnisse:

Konsum pflanzlicher Fleischersatzprodukte

Wie oft essen Sie pflanzliche Fleischersatzprodukte?



14 - 29 Jahre: 35,8%
30 - 39 Jahre: 42,5%
40 - 49 Jahre: 60,9%

50 - 59 Jahre: 59,4%
60 - 75 Jahre: 64,8%

|| n=500

Bevorzugte Basis von pflanzlichen Fleischersatzprodukten

Welche Basis bevorzugen Sie bei pflanzlichen Fleischersatzprodukten?



30%

der Befragten haben Fleischersatzprodukte bereits selbst hergestellt

Basis: Essen zumindest fallweise Fleischersatzprodukte || n=239 || Mehrfach-Nennung möglich